
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 稲川　洋 1
学童保育の運営につ
いて

(1) 現在の学童保育運営についての問題点と改善策についてどのようなものがあるか。

(2) 学童保育施設の預かり児童及び支援員さんの数は、どのような基準で決めているか。

(3)
学校施設を利用しての学童保育の場合、施設管理者との間の意思の疎通をどのよう
に図っているか。

(４)
学童保育において、新型コロナウイルス等の感染症防止対策をどのようにしている
か。

2 篠塚啓一 1 学習サポートについて (1)
夏休みに一部再開できたものの、コロナ禍の中、再度中止になってしまったが、今後
はどのように考えているのか。

(2) 以前のような町が主体の形式での学習サポートの再開は考えていないのか。

(3)
来年度に向けて、受験を控えた中学３年生を対象に夏休み以降のサポートを事業とし
て取り組む考えはないのか。

2
当町の土砂条例につ
いて

(1) 土砂の発生元や面積要件などの規制を強化する考えはあるか。

(2)
当町の土砂条例では、改良土の搬入を禁止していないが、今後規制が必要と考えて
いるか。

3 勝山修輔 1

生涯学習館と子育て
支援複合施設計画に
ついて

(1) 生涯学習館と子育て支援施設を併合しないと補助金がでないのかを教えてください。

(２)
具体的な建物施設等を作っていく時期が（いわゆる、お金がかかるということ）今でな
ければならないという確固たる理由はあるのか、理由を明確にしてほしい。

(3)
行政施設が耐久性を超過し、その対応対策を考えていかねばならないが、町としてど
のように考えているのか。

2 施設管理について (1)
施設として修理修繕をしなくてはならないもの又、新しい施設を新設しなくてはならない
もの、色々あるがどのような解決策を講じているのか。

4 志鳥勝則 1 町道の整備について (1)
町道４－３６６号線（上三川病院に隣接する町道（旧県道））の道路改良計画の進捗状
況は。

2
町道の未登記道路に
ついて

(1)
道路として利用されていながら、未だに町に名義変更が行われていない、いわゆる未
登記道路について現状はどのようになっているのか。

3
令和4年度の行政財
源の確保について

(1)

コロナ禍で財源の確保が十分に見込まれない中、一般財源の最たるものである町税
の財源確保の徴税努力はどのようになっているのか。また、令和4年度の税収はどの
ように見込んでいるのか。

5 田村　稔 1 令和４年度予算編成 (1)
令和４年度予算編成
（喫緊の施策・農、商、工経済活性化・少子高齢化対策・新規事業等）

2

幼稚園・保育園施設
接道・周辺道路の安
全確保

(1)
幼稚園・保育園施設・接道・周辺道路の安全確保（時間帯進入禁止・ゾーン３０等）園
児・保護者の安全確保。

3
小・中学校デジタル教
育

(1) 小・中学校デジタル教育の現況と今後（本町独自の教育は？）

4
2022栃木℮スポーツ全
国大会

(1) 2022栃木℮スポーツ全国大会　本町の取り組みは。

5 資源の有効活用 (1)
パソコン・携帯電話、生活家電等（４００品目以上）回収し、金・レアメタル等都市鉱山を
有効利用する企業と提携する考えは。

6
農業政策（若者育成
40才以下）

(1) 営農集団における若者育成現況と今後の具体施策は。
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6 鶴見典明 1
成年年齢引下げに伴
う対応について

(1) 本町における成人式開催のあり方を今後どの様に進めていくのか、町の取組は。

(2)
成年年齢引下げに伴う契約行為については、対象者及び親権者への案内をどの様に
進めているのか、町の取組みは。

2 通学路整備について (1) 通学路危険個所及び危険と思われる箇所の整備計画について、町の取組みは。

(2) 通学路の防犯灯設置については、計画的に進められているのか、町の取組みは。

3

新型コロナウイルス再
拡大に対する対応に
ついて

(1)
第６波とみられる感染再拡大が発生した場合の対応として、どの様な準備を進められ
ているのか、町の取組みは。

(2)
１２歳以下のワクチン接種対応及び副反応に対応する整備体制は、どの様に進められ
ているのか、町の取組みは。

7 小川公威 1 空き家対策について (1) 取り組みの現状と今後の方針はどのように考えているのか。

2
ブロック塀等撤去費補
助制度について

(1) 取り組みの現状と今後の方針はどのように考えているのか。

3 道路整備について (1)
石橋駅東地区と中心市街地を直線的に結ぶ予定４号線を含む石橋駅周辺の道路整
備ついてどのように考えているのか。

8 田﨑幸夫 1
医療費の助成につい
て

(1) インフルエンザ予防接種の助成金についての考えは。

2
ゴミ出しサポートにつ
いて

(1) 高齢者、障がいのある方のゴミ出し支援体制は。

3
内部統制制度の取り
組みについて

(1)
業務の適正執行の確保、持続的な取組の確保、業務プロセスの可視化と効率化の確
保を、目的として内部統制制度を必要と考えるが本町の導入の考えは。

9 海老原友子 1 防災対策について (1)
災害備蓄品の見直しは、どの様なタイミングで行われているか。
（女性・高齢者・乳児などに特化した品などの備蓄はあるか。）

(2)
防災協定を結んでいる企業数は。
（災害が起きた時の企業との連携はどの様になっているか。）

(3) 田んぼダムの進捗状況は。

2 ガン対策について (1) 子宮頸がんワクチン積極勧奨再開を厚労省発表したが、本町の対応は。

(2) 中止から８年ぶりの再開になるが、その間の対象者は何人になるか。

3
ヤングケアラーの対策
について

(1) 本町におけるヤングケアラーの実態調査や把握は、どの様な状況か。

(2) 対策を講じているようなら状況は。
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